
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 11 juin 2024

La Région se mobilise en faveur de l'expérience entrepreneuriale des étudiants

L'expérience étudiante est au cœur de la stratégie régionale Enseignement Supérieur, Recherche Innovation de la Région des Pays de la Loire. C'est en particulier l'expérience de l'entrepreneuriat pour cultiver l'esprit d'entreprendre des étudiants que la Région veut inciter et favoriser à travers sa nouvelle feuille de route régionale. Notre objectif est d'atteindre 1 000 étudiants entrepreneurs en Pays de la Loire d'ici 2027. Pour y arriver, plusieurs actions concrètes ont été imaginées et travaillées avec les étudiants eux-mêmes pour répondre au mieux à leur besoin explique Samia Sultani Vigneron, Vice-présidente de la Région en charge de l'ESRI, à l'occasion du lancement de la nouvelle feuille de route régionale en faveur de l'entrepreneuriat étudiant, pour la période 2024-2027, le 11 juin 2024 à l'Hôtel de Région, à Nantes.

Parmi les actions concrètes à mettre en œuvre pour **amplifier le vivier d'étudiants entrepreneurs**, la Région apportera son appui à la massification des actions menées par les associations qui œuvrent au quotidien dans les établissements scolaires pour sensibiliser les jeunes à la démarche entrepreneuriale dès leur plus jeune âge et ainsi commencer à **semmer la petite graine de l'entrepreneuriat**. Afin de **créer toutes les conditions favorisant l'aventure entrepreneuriale, une solution numérique, sorte de « boussole » régionale**, aidera chaque étudiant du territoire à trouver le contact dont il a besoin dans son aventure. Pour finir, les étudiants se verront aussi proposer un « package booster », ensemble de prestations avec un accompagnement individualisé et personnalisé enrichi pour les projets les plus mûres.

Johann Boblin, conseiller régional en charge de l'entrepreneuriat étudiant a conclu la rencontre : *« La feuille de route est lancée ! Nous consacrons 2024 à la construction des actions et à leur expérimentation avant déploiement de 2025 à 2027. L'objectif de cette matinée de lancement était de partager l'avancement des premières actions avec tous les partenaires et acteurs de l'entrepreneuriat étudiant de notre territoire. La Région est heureuse de jouer son rôle de chef de file et d'ensemblier des acteurs qui œuvrent sur cette thématique au quotidien afin de les soutenir dans l'essaimage de leurs actions. »*